



## Les 6èmes A à Chizé

publié le 01/07/2014

### Projet ÉCORCE : épilogue

Le 16 mai 2014 le projet ECORCE a connu son épilogue dans le cadre du Zoodyssée de Chizé. Après des semaines de recherche en collaboration avec les classes de CM1-CM2 de Cherveux nous avons essayé de répondre à la question qui nous était posée :

#### **"Quelle structure de haie favorise le plus la biodiversité ?"**

Après avoir conçu un poster illustrant notre travail de recherche, nous sommes allés exposer nos résultats devant des centaines d'autres élèves venus de tout le département.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.